

التاريخ : 2017/11/23
مرجع : MAZ-CS-11-2017-0367

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي
تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: إفصاح عن تصنيف ائتماني

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى الفقرة (18) من المادة 4-1-1 من الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية، مرفق طيه نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني الصادر عن شركة كابيتال انتليجنس (CI) والذي جاء مضمونه على النحو التالي:

أن شركة كابيتال انتليجنس (CI) تؤكد في مراجعتها السنوية للتصنيف الائتماني لشركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) أن تصنيف الشركة يقع ضمن فئة التصنيف (BBB -) للمدى الطويل و (A3) للمدى القصير مع نظرة مستقبلية مستقرة، ووفقا لتعاريف التصنيف لكابيتال انتليجنس، فإن درجة التصنيف (BBB-) على المدى الطويل هي درجة تصنيف ائتماني تعكس المتانة المالية للشركة وقدرتها على الوفاء بالتزاماتها المالية عند استحقاقها على المدى الطويل، أما بالنسبة لدرجة التصنيف (A3) على المدى القصير، فهي درجة تصنيف ائتماني عالي الجودة يعكس القدرة العالية للشركة على الوفاء بالتزاماتها المالية عند استحقاقها على المدى القصير

With reference to the above mentioned subject and to paragraph 18 of article 4-1-1 of chapter 4 of book 10 of the executive regulation of law No.7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and regulating securities' activities, attached is the Disclosure Form for Capital Intelligence (CI) which includes the following:

Capital Intelligence Rating Agency has affirmed the previous corporate credit rating of Al Mazaya Holding Company at (BBB-) for long term & (A3) for short term with stable outlook.

According to Capital Intelligence Rating detentions, (BBB-) rating is a credit rating which reflects the sound company's financial position and its ability to fulfill its financial obligations on time in the long term. The A3 rating for the short term is: a High quality credit rating which reflects the high ability of the company to fulfill its financial obligations on time in the short term.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ،،،

م. إبراهيم عبد الرحمن الصقعي
الرئيس التنفيذي



MAZAYA

AIM TO LEAD

KUWAIT HEAD OFFICE

P.O. Box 3546, Safat 13036, Kuwait
Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murgel
Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE

P.O. Box 116488, Dubai
Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel +971 4 3635455/6 | Fax +971 4 3635457/8

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ :	2017/11/23
اسم الشركة المدرجة	شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
الجهة المصدرة للتصنيف	كابيتال انتليجنس (CI)
فئة التصنيف	(BBB -) للمدى الطويل و (A3) للمدى القصير.
معلومات التصنيف	تؤكد شركة كابيتال انتليجنس (CI) في مراجعتها السنوية للتصنيف الائتماني لشركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) ان تصنيف الشركة يقع ضمن فئة التصنيف (BBB -) للمدى الطويل و (A3) للمدى القصير مع نظرة مستقبلية مستقرة، ووفقا لتعاريف التصنيف لكابيتال انتليجنس، فان درجة التصنيف (BBB-) على المدى الطويل هي درجة تصنيف ائتماني تعكس المتانة المالية للشركة وقدرتها على الوفاء بالتزاماتها المالية عند استحقاقها على المدى الطويل، أما بالنسبة لدرجة التصنيف (A3) على المدى القصير، فهي درجة تصنيف ائتماني عالي الجودة يعكس القدرة العالية للشركة على الوفاء بالتزاماتها المالية عند استحقاقها على المدى القصير
انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة	استمرار وزيادة ثقة المستثمرين بالشركة ومتانة مركزها المالي
النظرة المستقبلية	مستقرة
ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي	التصنيفات الوارد أعلاه مدعومة بتنوع نموذج العمل لدى الشركة وسيولتها النقدية الجيدة، وربحيها المتينة بالإضافة إلى أن طبيعة الالتزامات المالية للشركة هي طويلة الأجل ولديها ربحية تشغيلية كافية لتغطية الفوائد البنكية .



MAZAYA

شركة المازيا القابضة ش.م.ك.ع
AL MAZAYA HOLDING Co. K.S.C.C.

44
20



KUWAIT HEAD OFFICE
P.O. Box 5546, Safat 13036, Kuwait
Mazaya Tower 01 | 25th Floor | Al Murgab
Tel +965 22243333 | Fax +965 22411901
www.mazayaholding.com

DUBAI OFFICE
P.O. Box 116486, Dubai
Mazaya Business Avenue | Jumeirah Lake Towers
AA1 Tower | 45th Floor
Tel +971 4 5635455/6 | Fax +971 4 5635457/8

Disclosure of material information Form

Date:	23/11/2017
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C.P
Rating Agency	Capital Intelligence
Rating Category	"BBB-": for the long-term & "A3": for the short term
Rating Definition	Capital Intelligence Rating Agency has affirmed the previous corporate credit rating of Al Mazaya Holding Company at (BBB-) for long term & (A3) for short term with stable outlook. According to Capital Intelligence Rating detentions, (BBB-) rating is a credit rating which reflects the sound company's financial position and its ability to fulfill its financial obligations on time in the long term. The A3 rating for the short term is: a High quality credit rating which reflects the high ability of the company to fulfill its financial obligations on time in the short term.
Rating effect on the company's status	The investors trust in the company and its strong financial position will continue and increase
Future vision / Expectation	Stable
Translation of the press release or the Executive Summary	The above mentioned ratings are supported by the diversity of the business model of the company and its sound cash liquidity, its strong profitability, in addition to the nature of the financial obligations of the company which are long-term obligations and the company has enough operating profit to cover the bank interests.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،

نما